

## Traktandum 6 c)

### Matin Rashad mit Arman und Rehan, afghanische Staatsangehörige

---



**Matin Rashad**, geb. 1. Januar 1991, reiste im Jahre 2009 in die Schweiz ein und wohnt seit 6 Jahren mit seiner Familie in Tägerig an der Bachstrasse 2. Er arbeitet als Fachmann Gesundheit im Wohn- und Pflegezentrum Bifang in Wohlen. In den Jahren 2015 – 2020 war er im Seniorenzentrum Tägerig tätig. Matin Rashad möchte sich in seiner Freizeit vermehrt der Pop-Musik widmen. Aktuell steht aber seine berufliche Aus- und Weiterbildung und die familiären Verpflichtungen im Vordergrund.



**Arman Rashad**, geb. 21. November 2018, besucht den Kindergarten in Tägerig.



**Rehan Rashad**, geb. 24. Juni 2020, nimmt an den Aktivitäten der Spielgruppe teil.

#### **Antrag:**

**Zusicherung des Gemeindebürgerrechtes an Matin Rashad mit Arman und Rehan, afghanische Staatsangehörige**